



Château DE CAMPARIAN

PESSAC LEOGNAN ROUGE



PRESENTATION

Propriété de la famille Ballande depuis près de 200 ans, ce cru demeure l'un des derniers vignobles de la commune de Villenave d'Ornon. Le Château de Camparian se situe dans le premier cercle géographique de l'appellation Pessac-Léognan, avec Haut-Brion et Pape Clément. C'est l'une des propriétés les plus proches du centre de Bordeaux (à peine 7 km).

VIGNOBLE

Sol: Graves sablonneuses

Superficie: 3 hectares

Age moyen des vignes: 15 ans

Encépagement: 35% Cabernet Sauvignon / 35% Merlot / 30% Cabernet Franc

VINIFICATION

Vinification traditionnelle en cuve inox. Élevage en barriques de chêne français durant 12 mois dont 30% de barriques neuves.

COMMENTAIRE DE DEGUSTATION

C'est un vin qui traduit la pureté de son terroir. Le bouquet s'ouvre sur les fruits, cerises, framboises, groseilles, pour évoluer vers des notes légèrement vanillées. En bouche, les arômes de fruits enveloppent le palais. Les tanins sont souples et la finale persistante sur le fruit.

CAPACITE DE GARDE

De 5 à 10 ans



Château DE CAMPARIAN

PESSAC LEOGNAN ROUGE



OVERVIEW

Owned by the Ballande family for 200 years, this vineyard is one of the last to remain in the commune of Villenave d'Ornon, which is less than 7 kilometres from Bordeaux. The property is in the first 'geographical circle' of the Pessac Léognan appellation, which is also home to Haut-Brion and Pape Clément.

VINEYARD

Soil: Sandy gravels.

Surface: 3 hectares

Average age of the vineyard: 15 years

Grape varieties: 35% Cabernet Sauvignon / 35% Merlot / 30% Cabernet Franc

VINIFICATION

Classical vinification in stainless steel vats. Ageing for 12 months in French oak barrels, with 30% new barrels.

WINE TASTING

This wine reflects all the purity of its terroir. The bouquet opens on fruit notes, cherry, raspberry, redcurrant, to evolve towards slightly vanilla hints. In the mouth, aromas of fruits encase the palate. Supple tannins and long lasting fruity finish.

AGEING POTENTIAL

From 5 to 10 years